

100 Unternehmer am Apéro

EFS-Afterwork Rund 100 Personen sind der Einladung des Entrepreneur Forums Seeland (EFS) und der Wirtschaftskammer Biel-Seeland (Wibs) zum ersten EFS-Afterwork-Apéro am Montagabend gefolgt. Sie haben sich in Nidau im Restaurant Nidaux getroffen. Der Apéro solle dazu dienen, Kontakte, die am EFS zu Jahresbeginn geschlossen werden, «in der Jahresmitte zu vertiefen», wie die Organisatoren schreiben. Hauptziel des Anlasses war die «Förderung des Austausches von Entrepreneur zu Entrepreneur», wie es in der Mitteilung weiter heisst. So wolle man das «Netzwerk in der Region Biel-Seeland stärken», wird Andrea Roch, Co-Präsidentin des EFS, zitiert. Die Organisatoren zeigten sich zufrieden mit dem Anlass und planen, diesen jährlich durchzuführen.

Das nächste EFS findet am 20. März 2014 statt. mt/tg

Info: Am 25. September lädt die Wibs zur Firmenbesichtigung der Affolter Group in Malleray ein. Anmeldung unter www.wibs.ch/anmelden